



Depuis 12 ans, le réseau **BIOTechno** organise des forums de rencontre et d'information entre de jeunes docteurs en science de la vie et des entreprises de biotechnologie. Ce réseau est né du regroupement de 13 associations de **docteurs et doctorants en biologie**

de toute la France qui allient leur force pour que les différents acteurs de l'économie des biotechnologies et les jeunes chercheurs se rencontrent et échangent leurs expériences. En effet, les

entreprises

ont longtemps été attachées aux qualités scientifiques et techniques des ingénieurs considérant les docteurs trop éloignés du secteur privé. Les

docteurs

quant à eux, n'osaient pas se tourner vers une entreprise dont ils ne parlaient pas le langage.

Mais aujourd'hui, les mentalités évoluent. De plus en plus d'acteurs de **santé, d'agroalimentaire**, de l'**environnement**

et des

nouvelles technologies

, se tournent vers les docteurs, conscients que leur approche pluridisciplinaire (science, communication, veille scientifique, gestion de projet) et leur expérience leur permettent de s'immerger et d'évoluer rapidement dans leurs équipes.

Dès lors, l'entreprise ouvre de nouvelles perspectives de carrières que les **journées BIOTechno** présentent aux jeunes docteurs en biologie à travers des tables de rondes, conférences et ateliers. En 2009, les journées BIOTechno ont permis à *plus de 1200 participants et 290 intervenants de 95 organismes ou entreprises partenaires* de se rencontrer dans 9 villes de France. « A travers une multitude de manifestations et d'ateliers pratiques, les journées BIOTechno sont devenues un moment phare dans la prise de conscience par les jeunes chercheurs des forces d'un réseau pour le développement de leur projet professionnel» déclare

[Kenza Zeram](#)

,
présidente du réseau Biotechno

.

.

Les journées BIOTechno.

Écrit par Administrateur de Cadureso.com

Mardi, 01 Juin 2010 16:16 - Mis à jour Mardi, 01 Juin 2010 16:38

Devant le succès grandissant de ces journées, le réseau Biotechno les réitérera en juin 2010 à Lyon, Marseille, Paris, Toulouse et Rouen. Pour tout renseignement RDV sur le site internet du réseau :

<http://biotechno.asso.fr>